

Arzobispo Emilio Tagle se ha convertido en "vigía de la fe"

Ayer se celebró una eucaristía para conmemorar sus 81 años y se procedió a presentar un libro con su biografía.

Con una eucaristía concelebrada por el Arzobispo Obispo de Valparaíso, monseñor Francisco de Borja Valenzuela; el Obispo Auxiliar, Javier Prado Aránguiz, el Arzobispo Obispo Emérito de esta ciudad, monseñor Emilio Tagle Covarrubias celebró ayer sus 81 años de edad y sus 30 de consagración episcopal.

A la ceremonia religiosa efectuada en la Capilla de los Sagrados Corazones, Padres Franciscos, de Viña del Mar, asistió el clero diocesano, religiosas, seminaristas y gran cantidad de fieles.

Al término del acto litúrgico, en la Sala Viña del Mar, se presentó el libro biográfico sobre monseñor Tagle, "Vigía de la Fe", escrito por el profesor David Toledo.

CEREMONIA RELIGIOSA

En la ceremonia religiosa celebrada a las 11 horas en la Capilla de los Sagrados Corazones, monseñor Valenzuela presentó al Arzobispo Tagle, pidiéndole al Señor que le diera aún más años para que siguiera iluminando a los creyentes y dando ejemplo de apostolado.

Enseguida, el Arzobispo Emérito de Valparaíso, nacido en 1907 y consagrado con la orden episcopal en 1957, hizo uso de la palabra refiriéndose a lo maravilloso del sacerdocio. Agradeció a Dios por el Don de la Vida, que le ha permitido peregrinar por 81 años sobre la tierra y acercarse cada día más a la vida eterna.

Sobre el sacerdocio señaló que le había servido para participar del poder de Cristo en la tierra, y tratar de acercarse a su imagen, a partir de su condición de hombre.

Posteriormente agradeció la colaboración de los sacerdotes, pidió perdón y demostró arrepentimiento por sus pecados.

Finalmente envió una bendición muy especial a todos los fieles de la diócesis.

"VIGIA DE LA FE"

Al término de la ceremonia litúrgica, el Arzobispo Tagle, monseñor Valenzuela y monseñor Prado, además de sacerdotes, religiosos y seminaristas se trasladaron hasta la Sala Viña del Mar, para participar en un homenaje y presentación de un libro biográfico sobre la vida del Arzobispo Emérito, escrito por su colaborador, David Toledo, titulado "Vigía de la Fe".

En la ocasión se hallaban presentes el Intendente Regional, Mariano Sepúlveda; el Comandante en Jefe de la Primera Zona Naval, Fernando Navajas; la Alcaldesa de Viña del Mar, Eugenia Garrido; el rector de la Universidad Católica de Valparaíso, Juan Enrique Froemel; y la Secretaría Regional Ministerial de Educación, María Angélica Henríquez, entre otras autoridades.

Se dirigió en primer lugar a los asistentes la alcaldesa de Viña del Mar, Eugenia Garrido de Vargas, quien dijo de monseñor Tagle, que "constituye la síntesis de una vida sacerdotal, cuyos valores lo han señalado desde su más temprana juventud como un elegido de Dios".

Y agregó "se trata de una de las figuras señeras de la historia de la Iglesia chilena, siendo a la vez fiel reflejo de la cultura de nuestra tierra".

Y finalizó su discurso diciendo que ésta era la ocasión propicia para rendir un nuevo homenaje al Arzobispo Emérito, que adquiere mayor relevancia por cuanto se celebran sus 81 años de vida y los 30 de ordenación episcopal, lo que coincidió con el término del Año Mariano, proclamado por el Papa.

Posteriormente hubo una alocución del periodista y escritor Enrique Skinner Zavala, quien reseñó algunos datos biográficos de monseñor Tagle y algunas de las virtu-



CONSAGRACION.— El Arzobispo Obispo Emérito de Valparaíso, monseñor Emilio Tagle Covarrubias procede al momento de la consagración, durante la Eucaristía que en honor de sus 81 años se realizó ayer en la Iglesia de los Sagrados Corazones. Le acompañan el Arzobispo Obispo de Valparaíso, monseñor Francisco de Borja Valenzuela y el Obispo Auxiliar, Javier Prado Aránguiz.

des del libro "Vigía de la Fe" escrito por David Toledo.

Este hizo uso de la palabra a continuación, presentando la obra, que fue motivada por la "plena vigencia del pensamiento del Arzobispo Emérito, sus enseñanzas, ideas, denuncias y la urgencia pastoral y espiritual de su trayectoria".

Agradeció enseguida al Arzobispo Obispo de Valparaíso, monseñor Francisco de Borja Valenzuela, "a quien le presentó "Vigía de la Fe" y quiso leerlo en su integridad para aportar sugerencias e ideas" y a la Municipalidad de Viña del Mar, que le prestó la sala para hacer el homenaje.

Enseguida se dirigió a los presentes monseñor Emilio Tagle, para agradecer el homenaje y el libro publicado, diciendo que "Vigía de la Fe" había sido escrito en la forma de una eucaristía, "como las partes de una misa, debido a que he insistido en la necesidad de vivir y comprender lo que es la Santa Misa, pues en el fondo es Cristo quien está presente entre nosotros

y es llevado a los altares por los sacerdotes".

"Nuestra vida debe estar centrada en Cristo, que está vivo y palpante en la Eucaristía. Es de fundamental importancia que nos acerquemos a Cristo. Por eso el libro tiene los capítulos de la misa: el acto penitencial en que monseñor Tagle pide perdón por sus pecados; el Gloria, donde agradece a Dios; las lecturas; con sus cartas pastorales; la ofrenda; por entregar a Cristo al Padre de los Cielos, pues todos formamos parte del Cuerpo Místico de Cristo", dijo el Arzobispo Emérito de Valparaíso.

Consultado por los periodistas acerca de la misión de la Iglesia en estos momentos, dijo que "es dar la orientación moral para que se viva en paz y no penetre las arbitrariedades del comunismo y que haya una democracia, en que nadie entre a destruirla".

Inquirido acerca de un llamado a los porteños, indicó que imploraba a la Santísima Virgen, pues ella es nuestra madre desde los albores de la patria.

Arzobispo Emilio Tagle se ha convertido en "vigía de la fe" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Arzobispo Emilio Tagle se ha convertido en "vigía de la fe" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile